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令和６年度学校評議員活用状況報告書 

 

第    回学校評議員会  【令和７年２月７日（金）実施】 

 

１ 実施概要（協議研究事項を含む） 

出席者５名（２名欠席） 

０． 探究学習発表会の動画を視聴 

１． 開会 

２． 学校長挨拶 

３． 学校概況説明（全定教頭・進路指導・生徒指導・生徒会・各学年） 

 資料を基に学校の現況を説明 

４． 意見交換 

５． まとめ（学校長） 

６． 閉会 
 

２ 今回の実施に当たって工夫したこと 

・会議の冒頭に、１月９日に県中小企業家同友会・県教育委員会の学校視察の際
に、1 年生が行った探究学習の発表の様子の動画を、短時間ではあるが視聴し
ていただいた。 

・評議員会に先立つ５時限目に授業の見学をしていただいた。授業内容も、プリ
ントにて案内をしたこともあり、いくつかの授業を熱心に見ていただいた。 

 

３ 今回話題になった事項で特徴的なものとその概要 

・1 年生が企業の研究を行ったということであるが、（企業側の立場から言う
と）高校生のうちから企業と接することができるということは嬉しい。（同窓
会関係者） 

・ヘルメットの着用率は、全国的なものと比較すると高いのか低いのか。1 年生
の着用率は比較的高いとのことであるが、口が酸っぱくなるくらい（着用を）
言い続けてほしい。（自治会関係者） 

・どの学校も探究活動のテーマ決めに苦労しているようであるが、どのように課
題設定をしているのか。生徒が自主的に課題の設定をしていることが素晴らし
いと思う。（学識関係者） 

・初めて授業見学をしたが、生徒の授業を受けている姿勢が大変素晴らしい。ま
た、地元の街の魅力を若者が再発見するという取り組みは大変価値あること
で、１つの形として継続してほしい。（企業関係者） 

・2 年生の探究活動のまとめ（ポスターセッション）を見たが、内容がとてもす
ごい。パワーポイントを使用しているのか。子どもの進学が決定したが、小論
文の指導など先生方に熱心にやっていただいた。（PTA関係者） 

 
４ 成果と課題（学校評議員会以外の活用状況を含む） 

２ 



・本校の探究活動の状況については、大変高い評価を受けたと感じている。特に

地元の街との関わりについては大事にしてほしいとの声が多かった。 

・本校の様々な取り組みや成果について、地元や地域への効果的な発信の方法を
模索していきたい。 

 
※報告書は２枚以上になってもかまいません。実施後、できるだけ早く提出してください。 

なお、報告書のみメール添付にて担当までご提出ください（会議用資料等は不要です）。 


